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TERRAGLIO EST E STRADA OVEST: BASTA INDUGI 

5ƛ {ŀƭǾŀǘƻǊŜ 5Ω!ƭƛōŜǊǘƛϝ 

 

La crisi economica ci ha imposto una nuova visione del nostro tessuto pro-
duttivo e sui mezzi per riqualificarlo anche attraverso scelte importanti in 

merito alla viabilità, che necessariamente non può più essere quella degli 

ŀƴƴƛ ΨслΥ ƛƴŦǊŀǎǘǊǳǘǘǳǊŜ ƛƴǎǳŦŦƛŎƛŜƴǘƛ ǇŜǊ ƭŜ ƴƻǎǘǊŜ ŀȊƛŜƴŘŜ Ŝ ƛƴǎƛŎǳǊŜ ǇŜǊ ƛ ƴƻπ

stri cittadini. Snellire il traffico della Strada Ovest e completare il Terraglio 

Est sono necessità non più procrastinabili per ridurre i tempi di trasporto - e 

per la qualità della vita in città, viste le conseguenze di un traffico congestio-

ƴŀǘƻ ǎǳƭƭΩŀƳōƛŜƴǘŜ Ŝ ǎǳƛ ǊƛǘƳƛ ŘŜƭƭŀ Ǿƛǘŀ ŦŀƳƛƭƛŀǊŜΦ   

Il cambiamento della giunta nel comune capoluogo ha impresso necessaria-

mente un cambiamento di direzione anche su scelte così importanti. Abbia-

Ƴƻ ŀǇǇǊŜǎƻ Ŏƻƴ ŦŀǾƻǊŜ ŘŜƭ Ǉƛŀƴƻ ŘŜƭƭΩŀƳƳƛƴƛǎǘǊŀȊƛƻƴŜ ŎƻƳǳƴŀƭŜ Řƛ ¢ǊŜǾƛǎƻ 

che, con quella di Villorba, vuole realizzare due rotatorie in viale della Repub-

ōƭƛŎŀΦ {ƻǇǊŀǘǘǳǘǘƻ ǉǳŜƭƭŀ ŀƭƭΩƛƴŎǊƻŎƛƻ Ŏƻƴ Ǿƛŀ aƻƴǘŜƭƭƻ Ŝ Ǿƛŀ {ŀƴ tŜƭŀƛƻ ŝ ƛƳπ

ǇƻǊǘŀƴǘŜΣ Ǿƛǎǘƻ ƛƭ ŦǳǘǳǊƻ ƛƳǇŀǘǘƻ ŎƘŜ ǇƻǘǊŜōōŜ ŘŜǊƛǾŀǊŜ ŘŀƭƭΩŀǇŜǊǘǳǊŀ ŘŜƭ Ŏŀπ

sello della Pedemontana a Povegliano. Una vittoria a metà, perché ritengo resti irrisolto il nodo delle Stiore: una viabilità 

caotica, con tre rotonde in poche centinaia di metri, che va completamente ripensata.   

La grande sfida tuttavia riguarda il Terraglio Est: è vitale per collegare la parte sud della provincia a Treviso, ed è ancor 

più urgente se si considera la nuova Cittadella della Salute, che porterà un aumento del traffico. Molte amministrazioni e 

ŀǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴƛ ǎƛ ǎƻƴƻ ǇǊƻƴǳƴŎƛŀǘŜ ŎƻƴǘǊŀǊƛŜ ŀ ǉǳŜǎǘΩƻǇŜǊŀΣ ƻǇǘŀƴŘƻ ǇŜǊ ƭŀ ƭƛōŜǊŀƭƛȊȊŀȊƛƻƴŜ ŘŜƭƭŀ !нтΦ tŜǊǎƻƴŀƭƳŜƴǘŜΣ ŀŘ 

oggi, mi sembra pura utopia.  

Il primo tratto di Terraglio Est è già stato realizzato, è logico dunque proseguire su questa linea per collegare direttamen-

te il Passante, scaricando il traffico pesante dai comuni di Mogliano, Preganziol e Casale, già spesso teatro di incidenti 

mortali.                                                                                                                                                                    PROSEGUE A PAG. 3  

PREMIAZIONE ARTIGIANA 2018PREMIAZIONE ARTIGIANA 2018 
INSERTO SPECIALEINSERTO SPECIALE 



 

 

 

                                                                    Premiazione Artigiana 
 

   2 

Un appuntamento entrato 
nella tradizione e atteso 
dagli iscritti.  Per Artigianato 
Trevigiano- Casartigiani  il 
нлму ǎƛ ŝ ŎƻƴŎƭǳǎƻ ŀǎǎŜπ
gnando i riconoscimenti alla 
lunga attività artigiana  e 
associativa per  imprenditori 
iscritti ad Artigianato Trevi-
giano che hanno raggiunto il 
traguardo di 40 anni  di atti-
ǾƛǘŁΦ hǎǇƛǘƛ ŘΩŜŎŎŜȊƛƻƴŜ ŘŜƭƭŀ 
serata, il Sindaco di Treviso 
Mario Conte. 
Il Presidente del manda-
mento di Treviso, Franco 
Storer, dopo aver fatto un 
bilancio del 2018 ha premia-
to con un attestato di bene-
ƳŜǊŜƴȊŀ ǇŜǊ ƭΩŀŦŦŜȊƛƻƴŜ ŀǎπ
sociativa: 
 

I FRATELLI FRANCESCO, GA-
BRIELE E GINO DE MARCHI: 
ǘƛǘƻƭŀǊƛ ŘŜƭƭΩƻƳƻƴƛƳŀ ƛƳǇǊŜǎŀ ŜŘƛƭŜ Řƛ .ŀŘƻŜǊŜ Řƛ aƻǊƎŀƴƻΦ L ǘǊŜ ŦǊŀǘŜƭƭƛ Ƙŀƴƴƻ Ŏƻƴǘƛƴǳŀǘƻ ƭΩŀǘǘƛǾƛǘŁ ŘŜƭ ǇŀŘǊŜ ƴŜƎƭƛ 
ŀƴƴƛ Ωтл Ŝ ŀƳǇƭƛŀƴŘƻƭŀΣ ǎǇŜŎƛŀƭƛȊȊŀƴŘƻǎƛ ƴŜƭƭŀ ǊŜŀƭƛȊȊŀȊƛƻƴŜ Řƛ ŎŀƴǘƛŜǊƛ ǇǳōōƭƛŎƛ ŎƻƳŜ ƭŀ ǎŎǳƻƭŀ ƳŜŘƛŀ Ŝ ƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇƛƻ Řƛ 
Zero Branco. Il papà Giuseppe Bruno, durante la seconda Guerra Mondiale venne deportato nei campi di concentra-
mento in Germania, riuscì a salvarsi e a rientrare in Italia, dopo la Seconda Guerra Mondiale emigrò in Svizzera per un 
paio di anni, ma poi decise di ritornare in patria e di aprire unì impresa edile. I figli piccoli Francesco, Gabriele e Gino, 
fin dalla tenera età lo aiutarono e si ricordano che spesso in quegli anni aiutavano mamma a preparare i blocchi di 
ŎŜƳŜƴǘƻ ǳǘƛƭƛ ŀƭ ŎŀƴǘƛŜǊŜΦ bŜƭ Ωсу CǊŀƴŎŜǎŎƻ ǎƛ ŘƛǇƭƻƳŀ ƎŜƻƳŜǘǊŀ ŜŘ ƛƴǎƛŜƳŜ ŀƛ ŘǳŜ ŦǊŀǘŜƭƭƛ ŜǊŜŘƛǘŀƴƻ ƭΩŀǘǘƛǾƛǘŁ ŘŜƭ Ǉŀπ
ŘǊŜΦ bŜƭ мфтр ƭΩƛƳǇǊŜǎŀ ŜŘƛƭŜ ŘƛǾŜƴǘŀΥ άLƳǇǊŜǎŀ ŜŘƛƭŜ CǊŀǘŜƭƭƛ ŘŜ aŀǊŎƘƛέΦ     
      
CLAUDIO GALLIAZZO: acconciatore di Silea dal 1973. Ha iniziato la professione per scherzo: doveva comprarsi la bici-
ŎƭŜǘǘŀ Ŝ ƛƭ ǇŀǇŁ Ǝƭƛ ŘƛǎǎŜ ŎƘŜ ƭΩŀǾǊŜōōŜ ŀŎŎƻƴǘŜƴǘŀǘƻ ǎŜ ŀǾŜǎǎŜ ǊŜǎƛǎǘƛǘƻ ǳƴŀ ǎŜǘǘƛƳŀƴŀ ƴŜƭ ǎŀƭƻƴŜ ŘŜƭƭƻ ȊƛƻΦ vǳŜƭƭŀ ǎŜǘǘƛπ
mana diventò un intero apprendistato, poi completato il 
servizio di leva, Claudio aprì un salone a Silea, che non ha 
mai chiuso. Spesso si confronta con la moglie, anche lei par-
ǊǳŎŎƘƛŜǊŀΣ Ƴŀ ƛ ŦƛƎƭƛ Ƙŀƴƴƻ ǎŎŜƭǘƻ ƛƴǾŜŎŜ ǳƴΩŀƭǘǊŀ ǎǘǊŀŘŀΦ    
 

LUCIANA BODIGNON: estetista di Treviso dal 1979. Luciana 
ha iniziato giovanissima per passione nel 1974 come ap-
ǇǊŜƴŘƛǎǘŀΣ Ƴŀ ōŜƴ ǇǊŜǎǘƻ ŎŀǇƛǎŎŜ ŎƘŜ ƴƻƴ ōŀǎǘŀ ƭΩŜǎǇŜǊƛŜƴȊŀ 
sul campo:   torna sui banchi di scuola e si prende la specia-
lizzazione, fa studi approfonditi di anatomia e fisiologia per-
ŎƘŞ ŎŀǇƛǎŎŜ ŎƘŜ ǇŜǊ ƳƛƎƭƛƻǊŀǊŜ ƭΩŀǎǇŜǘǘƻ ōƛǎƻƎƴŀ ƭŀǾƻǊŀǊŜ 
sulle cause del malessere fisico. Nella sua carriera ha forma-
to numerose giovani estetiste e dal 1979 ha conservato il 
suo salone in centro storico e non ci pensa proprio alla pen-
sione.   
 
 
 
 

 

UNA VITA DA ARTIGIANO!!!!!UNA VITA DA ARTIGIANO!!!!! 

/ƻƳŜ ƻƎƴƛ ŀƴƴƻ ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴŜ ǇǊŜƳƛŀ Ǝƭƛ ƛǎŎǊƛǘǘƛ ŎƘŜ Ƙŀƴƴƻ ǊŀƎƎƛǳƴǘƻ ƛ пл ŀƴƴƛ 

di attività artigiana.  

L tǊŜƳƛŀǘƛ ŘŜƭƭΩŜŘƛȊƛƻƴŜ нлмуΣ Ŏƻƴ ƛƭ {ƛƴŘŀŎƻ Řƛ ¢ǊŜǾƛǎƻΣ aŀǊƛƻ /ƻƴǘŜΣ ƛƭ tǊŜǎƛŘŜƴǘŜ CǊŀƴŎƻ 

{ǘƻǊŜǊ Ŝ ƛƭ 5ƛǊŜǘǘƻǊŜ 5Ω!ƭƛōŜǊǘƛΦ  
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Con questa nuova arteria finalmente riusciremmo a eliminare quasi del tutto la presen-
za del traffico pesante dal Terraglio, aprendo una possibilità di riqualificare questa stra-
Řŀ ŎƘŜ Ŧƛƴ ŘŀƭƭΩŀƴǘƛŎƘƛǘŁ Ƙŀ ǊƛǎŜǊǾŀǘƻ ōŜƭƭŜȊȊŜ ǘǳǊƛǎǘƛŎƘŜ ŎƘŜ Ǿŀƴƴƻ ǊƛǎŎƻǇŜǊǘŜ Ŝ ǾŀƭƻǊƛȊȊŀπ
te.  Penso ad esempio ad una pista ciclopedonale che colleghi Venezia a Treviso, proprio 
lungo questa statale.   
Mi rendo conto non sarebbe un intervento leggero, ma sicuramente porterebbe nume-
rosi benefici: le frazioni e i comuni che si affacciano sul Terraglio ritornerebbero a vive-
re. Il traffico verso il centro di Treviso sarebbe sicuramente più leggero: non dimenti-
chiamo che in molti preferiscono passare i fine settimana nei centri commerciali della 
zona di Mestre, piuttosto che rischiare di restare bloccati in lunghe code alle porte della 
città.   
¢ǊƻǇǇƻ ǎǇŜǎǎƻ ǎƛ ŝ ǇŀǊƭŀǘƻ Řƛ ǾŀƭƻǊƛȊȊŀǊŜ ƭΩƘǳō ŀŜǊƻǇƻǊǘǳŀƭŜ Řƛ ¢ǊŜǾƛǎƻΣ ŎƻƳŜ ǎǇƻƴŘŀ ŀƭ 
turismo diretto a Venezia, proponendo la Marca come una alternativa dalla bellezza 
preziosa, ma meno cara economicamente. Credo che questo favorirebbe ulteriormente questo progetto, proponen-
do il circuito di ville venete dislocate proprio lungo il Terraglio, che diventerebbe un museo a cielo aperto. Ora come 
ora sembra un progetto fantastico, ma spesso anche i progetti più fantastici iniziano dai piccoli passi e il Terraglio 
Est, a questo punto, è una base di partenza forzata. Senza se e senza ma. 

                                                                                                     *Direttore Artigianato Trevigiano 

 

Dŀ ƳŀǊȊƻ ƴŜƭƭŀ ǎŜŘŜ ŘŜƭƭΩŀǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴŜ ŘŜƎƭƛ !ǊǘƛƎƛŀƴƛ Řƛ aƛǊŀƴƻ ǎŀǊŁ ŀǘǘƛǾƻ ǳƴ ǊŜŎŀǇƛǘƻ ŘŜƭƭŀ 
Casartigiani di Venezia. 
[ΩŀŎŎƻǊŘƻ ǎǘƛǇǳƭŀǘƻ Řŀ /ŀǎŀǊǘƛƎƛŀƴƛ ǊŀǇǇǊŜǎŜƴǘŀ ƭΩƛƴƛȊƛƻ Řƛ ǳƴŀ ǇǊƻŦƛŎǳŀ ŎƻƭƭŀōƻǊŀȊƛƻƴŜ ǇŜǊ ƻŦπ
frire alle piccole e medie imprese del comprensorio servizi e attività, che andranno ad affian-
ŎŀǊŜ ƭΩŀǘǘƛǾƛǘŁ ƎƛŁ ǎǾƻƭǘŀ ŘŀƭƭΩŀǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴŜ Řƛ aƛǊŀƴƻΦ   
La Casartigiani di Venezia, con il segretario provinciale Luciano Zanotto, ha espresso 
ƭΩƛƴǘŜƴȊƛƻƴŜ Řƛ ǇǊƻŎŜŘŜǊŜ ŀŘ ŀƭǘǊŜ ŀǇŜǊǘǳǊŜ Ŝ ŎƻƭƭŀōƻǊŀȊƛƻƴƛ ƴŜƭƭΩŀƳōƛǘƻ ŘŜƭƭŀ /ƛǘǘŁ aŜǘǊƻǇƻƭƛπ
tana.    

CASARTIGIANI VENEZIA APRE UNO SPORTELLO A MIRANOCASARTIGIANI VENEZIA APRE UNO SPORTELLO A MIRANO  
Attivo da marzoAttivo da marzo  

Lƴǘŀƴǘƻ ǇŜǊ ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴŜ ŝ ǘŜƳǇƻ Řƛ ōƛƭŀƴŎƛΥ  
ά9Ω ǎǘŀǘƻ ǳƴ ŀƴƴƻ ŘŜƴǎƻ Řƛ ǎƻŘŘƛǎŦŀȊƛƻƴƛ- spiega il 
presidente Storer- In primavera mi avete riconfer-
Ƴŀǘƻ ŀƭƭŀ ƎǳƛŘŀ ŘŜƭƭΩŀǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴŜ Ŝ ƴŜ ǎƻƴƻ ƭƛŜǘƻΦ 
Stiamo sostenendo sfide importanti: abbiamo pub-
blicato il libro sui restauratori, il primo tentativo in 
assoluto di creare una mappatura sui nostri artigia-
ni che hanno restaurato chiese e arredi sacri. Per il 
2019 stiamo lavorando ad un progetto multimedia-
le per valorizzare i mestieri storici che stanno 
scomparendo. In più continuiamo la nostra batta-
Ǝƭƛŀ ǎǳƭƭΩŀŎŎŜǎǎƻ ŀƭ ŎǊŜŘƛǘƻ Ŝ  ƛ ŎƻƴŦƛŘƛΣ ŀƭƭŀǊƎŀƴŘƻ ƭŜ 
convenzioni con le banche che ci sostengono. Cre-
do che questa sia la strada giusta, da perseguire 
ŀƴŎƘŜ ǇŜǊ ƛƭ нлмфΦέ   



 

 

 

                                                  [Ŝ ƛƴƛȊƛŀǘƛǾŜ ŘŜƭƭΩŀǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴŜ 

 

                                              [ΩŀǎǎƻŎƛŀȊƛƻƴŜ ŀ ŦƛŀƴŎƻ ŘŜƭƭŜ ƛƳǇǊŜǎŜ 
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Sono aumentate nel 2018 le richieste di credito pervenute dalle piccole impre-
se e artigiani della provincia alle due strutture  del credito della Casartigiani. 
Dai 15 milioni di garanzie erogate nel 2017 siamo passati nel 2018 a quasi 17 
Ƴƛƭƛƻƴƛ Σ Ŏƻƴ ǳƴ ŀǳƳŜƴǘƻ ŘŜƭ мо҈ ǊƛǎǇŜǘǘƻ ŀƭƭΩŀƴƴƻ ǇǊŜŎŜŘŜƴǘŜΦ L ǎƻŎƛ ǎƻƴƻ ŀǳπ
mentati di 50 unità, raggiungendo complessivamente 1800 aziende.  
Positivo il dato  delle garanzie sugli investimenti con un aumento del 40% rag-
giungendo la cifra di oltre 1,6 milioni. Il rimanente destinato per liquidità cor-
rente o per ristrutturazione  del debito. 
Importante il dato delle banche con cui le piccole imprese lavorano maggior-
mente e verso le quali vi è più richiesta , sia per vantaggi economici, sia per 
ǎŜƳǇƭƛŎƛǘŁ ōǳǊƻŎǊŀǘƛŎŀΣ ƛƴŦŀǘǘƛ ƭΩул҈ ŘŜƭƭŀ ƻǇŜǊŀǘƛǾƛǘŁ ŀǾǾƛŜƴŜ Ŏƻƴ ƭŜ .// ƭƻŎŀƭƛ Ŝ 
il rimanente 20% con istituti di credito a carattere nazionale.  
άvǳŜǎǘƛ Řŀǘƛς spiega il presidente provinciale di Casartigiani Treviso-  ci dimo-
strano che la richiesta di credito e investimenti è in crescita, e che le piccole e 
medie aziende, anche se assillate dalla burocrazia (vedi per ultimo la fatturazio-
ƴŜ ŜƭŜǘǘǊƻƴƛŎŀύΣ Ƙŀƴƴƻ ǾƻƎƭƛŀ Ŝ ƛƴǘŜǊŜǎǎŜ ŀ ǊƛƭŀƴŎƛŀǊŜ ƭΩŜŎƻƴƻƳƛŀ ǘŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ŎƘŜ 
negli ultimi anni aveva segnato il passo. 
Occorre però che anche le Istituzioni pubbliche facciano la loro parte e aiutino 
le nostre imprese in questa timida ripresa, occorre che Comuni , e Camera di Commercio, che già aiuta col suo bilan-
cio i confidi, continuino e aumentino i loro impegni economici verso  queste forme creditizie per far si che questa pic-
Ŏƻƭŀ ǊƛǇǊŜǎŀ Ǉƻǎǎŀ ǇǊƻǎŜƎǳƛǊŜΦέ  
ά!ƴŎƘŜ Řŀƭƭŀ wŜƎƛƻƴŜς chiosa Maschietto- ci aspettiamo un segnale positivo a sostegno delle piccole imprese e dei 
ƭƻǊƻ /ƻƴŦƛŘƛ Σ ǎǘǊǳƳŜƴǘƛ ǎŜƳǇǊŜ ǇƛǴ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘƛ  ŀ Ŏǳƛ ǎŜƳǇǊŜ ǇƛǴ Ǝƭƛ ƛƳǇǊŜƴŘƛǘƻǊƛ ǎƛ ǊƛǾƻƭƎƻƴƻΦέ    

AUMENTANO LE RICHIESTE DI CREDITO AI CONFIDI DELLA AUMENTANO LE RICHIESTE DI CREDITO AI CONFIDI DELLA   

CASARTIGIANI TREVISO CASARTIGIANI TREVISO   

MASCHIETTOMASCHIETTO: : SERVESERVE  UNUNΩΩASSUNZIONEASSUNZIONE  DIDI  RESPONSABILITÀRESPONSABILITÀ  ANCHEANCHE  DELLADELLA  POLITICAPOLITICA   

Il Comitato per la promozione dell'imprenditoria femminile e la Camera di commercio di Treviso - Belluno, intendo-
no premiare 5 imprese femminili trevigiane e/o bellunesi che si siano distinte per aver completato positivamente un 
percorso di subentro aziendale garantendo la continuità di impresa. 
A tal fine verranno assegnati 5 premi in denaro, del valore di ϵ оΦлллΣлл ŎƛŀǎŎǳƴƻ, a favore di cinque imprese femmi-
nili, aventi sede a Treviso o a Belluno, che, nel periodo 2010-нлмуΣ ŀōōƛŀƴƻ ŀǾǾƛŀǘƻ ƭŀ ǇǊƻǇǊƛŀ ŀǘǘƛǾƛǘŁ ǎǳōŜƴǘǊŀƴŘƻ ŀŘ 
un'impresa precedente e garantendo nell'innovazione la continuità aziendale. 
[ϥƛƳǇǊŜǎŀ ǎǳōŜƴǘǊŀƴǘŜ ŘŜǾŜ ǇƻǎǎŜŘŜǊŜ ƛ ǊŜǉǳƛǎƛǘƛ Řƛ άƛƳǇǊŜǎŀ ŦŜƳƳƛƴƛƭŜέ ƻǾǾŜǊƻΣ ǎŜ Řƛǘǘŀ ƛƴŘƛǾƛŘǳŀƭŜ ŘŜǾŜ ŜǎǎŜǊŜ ƛƴπ
testata ad una donna, se società il 50% dei soci e il 50% degli organi di amministrazione devono essere costituiti da 
donne e almeno il 51% del capitale sociale deve essere detenuto da donne. Il subentro potrà avvenire sia in ambito 
familiare che esterno e dovrà essere adeguatamente documentato (atti di cessione di azienda e/o ramo aziendale a 
titolo oneroso e/o gratuito oppure fatture e/o altra documentazione contabile da cui risulti l'acquisizione di 
attrezzature/macchinari/marchi/brevetti dall'impresa precedente). 
Nella fase del passaggio in continuità di impresa, l'impresa subentrante deve aver messo in atto un percorso di: 
Innovazione nell'organizzazione e nella gestione delle risorse umane;  Innovazione nelle nuove tecnologie; Innovazio-
ne nelle modalità di commercializzazione e distribuzione di prodotti; Creatività e originalità nel prodotto e/o nel ser-
vizio ai clienti; Eco-sostenibilità e User-experience (UX) del prodotto/servizio. 
Per ulteriori informazioni è possibile contattare la Camera di Commercio di Treviso e Belluno (Servizi Integrati per lo 
sviluppo d'impresa; tel.  0422 595265-283;  
e-mail: servizi.impresa@tb.camcom.it  
sul sito:www.tb.camcom.gov.it) 
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